
木工局總監：製成家具出口歐美

YI 腾最
(东甲7日讯）由多个单位联办的"马来西亚竹业发展研

讨会"，今午在东甲工业培训学院由天然资源与环境部副部长

拿督哈敏主持开幕。

研讨会的联办单位包括马来西亚森林研究院（FRIM)、

大马木材工业局（MT1B )、东甲县议会、大马竹会（Malaysian

Bamboo Society )等 °

大马木材工业局总监拿督嘉拉鲁丁致词时指出，竹子是高

品质植物，可惜多年来却被低估价值。

他表示，我国的竹子行业仍未迈向

现代化，发展应受到进一步重视，为国

民带来不一样的商机。

他说，竹子可带来的经济效益非常

大，不只可制成家具出口到欧美国家，

还可作为室内或室外设计的材料。

哈敏认同竹类是有无限商机的植

物，惟目前尚未被发掘，而大马的气候

环境相当适合栽种竹子及多种类植物。

他说，在现今社会，家具材料已不

再限于木材，竹子也是非常好的选择，

但国内目前还未有人专职种植竹子。

他相信，经各单位合作与协调，人

民可开始学习及掌握栽种竹子的方法，

并了解竹子的加工知识，未来能创造更

多商机和增加收人。

他也披露，马来西亚森林研究院已

答应将在东甲市区，为所有植物标上通

用名和学名，让东甲人能更认识这些植

物。

会上，马来西亚森林研究院总监拿

督阿都拉迪夫及其他嘉宾也一起栽种来

自緬甸的巨型竹子。

▲哈敏为活动主持种植竹子仪式。
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